
○ 県立病院法人化委員会（第７回）、質疑応答等の概要

平成23年１月13日 14:00～15:30

共用第３会議室

委員６名出席

（●委員発言、○事務局発言）

「資料１－１：山口県立病院機構中期計画（素案）の概要」

「資料１－２：山口県立病院機構中期計画（素案）」

● 総合医療センター、こころの医療センターともに、病院として吟味した内容が盛り込

まれている。

● 全体として、中期目標に対する内容となっていると考える。

指標は難しいと感じる。よく検討した方がよい。

それぞれの計画の達成年度についてどう考えているのか。

○ 継続して実施していく内容が殆どであり、優先順位付けをしているわけではない。

● 県民にわかりやすく示していかなければならないし、年度ごとの取組も検討していか

なければいけない。

● 評価の際の取扱いにもよるが、１項目の重みにアンバランスがないようにした方がよ

いのではないか。

● 項目数は抑制した方が評価者にとってもいいのではないか。

● 計画には進行管理が必要であり、マネジメントについても検討する必要がある。

● 予防医学的な見地からの記載についても検討した方がよい。

「資料２－１：山口県立病院機構業務方法書（案）」

「資料２－２：山口県立病院機構業務方法書について」

● 意見なし。


